

nombre d'embarcations accompagnant les bateaux était de 250, et il y avait aussi 204 canots.

La valeur de la prise est estimée à \$874,842, soit une augmentation sur 1892 de \$241,723. Le progrès de cette industrie a été graduel mais certain. Avant 1878, les Canadiens tuaient peu de phoques ; et la chasse ne se faisait pas alors au delà de 20 milles du rivage. En 1883, les Canadiens ont tué 9,195 phoques.

La prise totale rapportée des phoques à fourrure durant la saison de 1893, de tous les points de l'océan Pacifique-nord, a été de 142,112, divisée comme suit :—

Phoques pris sur les côtes de la Colombie Anglaise . .	70,092
do par les bateaux américains ancrés à San Francisco et Puget Sound	50,221
do par les bateaux américains ancrés à Hakodate, Japon	21,799
Grand total	<u>142,112</u>

La prise canadienne a donc été près de la moitié de la prise totale.